

**Nombre del alumno: Ana Silvia Altuzar López.**

**Nombre del profesor:**

**Nombre del trabajo: Ensayo.**

**Materia: seminario de investigación en administración.**

**Grado: 1er cuatrimestre.**

**Grupo:**

## Introducción.

La culminación de una carrera es sinónimo de orgullo para los padres, ver a sus hijos realizados es el sueño de cualquier padre o madre de familia y satisfacción sobre una etapa muy importante en la vida de los alumnos, para alcanzar la culminación hay una prueba final por la cual el alumno es libre de elegir y a continuación en el presente ensayo se mencionan algunas formas para la titulación o alcanzar el grado de maestro, así como la descripción de cada una de estas maneras disponibles en la actualidad.

## Desarrollo.

La tesis es una investigación sobre un tema determinado donde el autor da su opinión sobre un tema, es la culminación académica y que se expresa en un trabajo de alta calidad científica, técnica y humanística el cual da derecho a presentar examen profesional, esta se puede dar de tres formas en una investigación de campo o dentro de un laboratorio dependiendo del tipo de profesión o especialidad que se culmine, la tesis tiene dos momentos, la escritura y la defensa, la primera consiste en que el aspirante pone a prueba sus conocimientos para la elaboración, de la investigación dentro de su rama de especialidad, la segunda es poder convencer de que su investigación y resultados obtenidos son verdaderos.

Estos dos aspectos deben estar íntimamente ligados ya que por un lado si la investigación es excelente, ardua, precisa y abundante de nada sirve si la escritura y redacción deja que desear y esto dificulta la comprensión de la misma investigación, pero de la misma manera pasa si la investigación y redacción son entendibles y se complementan pero si al momento que el estudiante defiende o expone su investigación este carece del conocimiento o no recuerda bien la estructura de su tesis deja mucho que pensar si el trabajo presentado es una realización propia o una copia, ya que este trabajo de investigación debe contribuir en la ampliación del conocimiento de una área específica, demostración de conocimientos básicos sobre el tema de investigación, evaluación crítica sobre la bibliografía e investigaciones procedentes, en este punto la verdad a mi punto de vista no sé si este es lo correcto ya que siento que es un trabe o candado al conocimiento mismo pues si hay un tema nuevo en el cual se cuente con muy pocos o con ningún personaje que haya realizado ya una investigación y del cual poder sustentar nuestras teorías, hipótesis de una nueva investigación, no podría llevarse a cabo dicho tema para una tesis, otro punto que debe cumplir es el manejo adecuado de las técnicas de investigación, o la introducción de nuevas técnicas y procedimientos, demostración de la adquisición de criterios novedosos suficientemente argumentados.

Aunque se considera que la tesis debe de ser un trabajo personal y original muchas veces el tema de investigación por el cual optamos es objeto de estudio con anterioridad por otros

personajes estos muchas veces se deben de citar, y la diferencia radica en el jiro o enfoque que de nuestra investigación.

La siguiente forma de lograr tener el grado de maestro o de una licenciatura es la presentación del examen general de conocimientos, el cual consiste en una prueba escrita en la que los reactivos abarcara todas las asignaturas vistas a lo largo de la carrera o especialidad, esta forma es idónea según mi opinión para aquellos alumnos dedicados y que tienen un buen grado de retención de los conocimientos aprendidos durante la carrera, para aquellos que no disponen de tiempo pues la elaboración de una tesis creo lleva mucho más tiempo, y por ultimo para aquellos que tienen la capacidad de poder prepararse y estudiar de forma individual.

El trabajo escrito profesional, por lo que logre comprender es un trabajo similar entre una tesis y un ensayo por así decirlo en el cual se hace un diagnostico sobre un tema, una descripción o exposición de un conocimiento ya existente, a mi punto de vista creo es mas fácil de realizar que una tesis.

Se considera que la principal dificultad de america latina es la falta de cultura sobre los valores que se enseñan en la escuela y por la misma sociedad a nuestros alumnos, poniendo como herramienta clave para el cambio socio cultural a la investigación, es decir que mientras la sociedad siga con la forma de pensar conformista, de que el conocimiento solo es aquel el que se imparte o recibe por los docentes y solo se queda ahí, no se podrá llevar acabo una investigación y la consolidación de su propio conocimiento mediante la investigación, hacer que el niño sea autodidacta, que pregunte y cuestione al docente, que exponga sus inquietudes u opiniones sobre el tema; para ello existen varios tipos de investigación las cuales mencionare a continuación: histórica, la cual consiste en en el estudio de los sucesos del pasado para relacionarlos con el presente o futuro, o también del estudio o evolución de un fenómeno a lo largo del tiempo, la documental que consiste en la investigación o consulta de todo recurso escrito sobre un determinado tema para hacer cuestionamientos, afirmaciones o negaciones de un determinado tema, descriptiva este tipo de investigación como su nombre lo dice es describir minuciosamente el objeto de estudio y por su naturaleza sencilla es la más utilizada por los investigadores principiantes, correlacional consiste en la comparación de los resultados o variables, explicativa o causal es la más completa ya que consiste en la comprobación de hipótesis o de poner a prueba los principios o leyes sobre un tema de investigación, estudio de caso el cual es aplicable a una persona, institución o empresa para estudiar detalladamente el o la empresa dentro de su

contexto para abarcar todas las posibles causas de la `problemática por ultimo se analiza los datos y se arroja un veredicto o resultado de la investigación, experimental es por muchos considerada el método por excelencia de la investigación científica ya que esta es muy común en la utilización de experimentos, dependiendo del objeto de estudio que se elija es el tipo de investigación que se implementara en el trabajo de investigación; una investigación es el acto de indagar sobre un tema o problemática para comprender su naturaleza o bien para encontrar solución al problema, esta debe tener como medio en la búsqueda de la investigación al método científico el cual se considera como el conjunto de las técnicas, herramientas que se utiliza para llegar a la comprensión y solución de un problema, los métodos científicos más reconocidos son: el baconiano, el galileano, el cartesiano, inductivo, deductivo, inductivo-deductivo, hipotético-deductivo y analítico, en lo personal creo el mas aceptable o que puede permitir un mejor conocimiento es el galileano ya que lleva al investigador a la experimentación en donde puede comprobar su origen y solución al problema.

Algo que llama la atención es lo contrario de los métodos, analítico y sintético, mientras uno descompone al objeto de estudio en partes para poder estudiar cada una de ellas, el otro junta todos los elementos para estudiar el todo, luego en el método analítico-sintético se juntan las dos perspectivas.

Una vez teniendo en cuenta todo lo anterior es necesario que el investigador o mas a lo que esto va enfocado el estudiante que culmina una profesión y quiere titularse debe elegir un tema de investigación y para ello debe tomar los siguientes puntos, Búsqueda y definición del tema, criterios para considerar la pertinencia del tema, medios para categorizar la relevancia del tema, título del tema por investigarse, esta investigación debe estar centrada o contemplada dentro de su área de intervención o especialidad de su carrera, el alumno o investigador debe tomar en cuenta para elegir un tema de investigación si este contribuirá en la ampliación o adquisición de conocimientos, dará solución o contrastara una problemática y sobre todo si cuenta con bases en las que se puede apoyar es decir existe algún autor o autores en donde pueda sustentar sus argumentos.

## Conclusión.

La adquisición de un título implica el medio para poder alcanzarlo en lo particular creo que uno de los que mas difíciles o complejos es la titulación por tesis ya que no solo por la estructura de su realización, su calidad de redacción, elaboración e investigación y con ello el tiempo que lleva esta investigación, encima la demora por parte de los sinodales y asesores encargados de revisar y apoyar a los alumnos en la elaboración de estos trabajos que la mayoría de veces son muchos que debe atender al mismo tiempo, esto se complica y demora, es por ello que para mi la opción mas factible seria el examen general de conocimientos y no es que sea una muy buena con ello si no que es la que menos tiempo puede llevar, este seria en la preparación con recordar lo mas importante que se adquirió a lo largo de la carrera, mientras que los demás métodos de titulación se me hacen desconocidos, por otra parte y para concluir la definición de tesis nos dice que es un trabajo enfocado a la solución o estudio de una problemática o bien para ampliar el conocimiento que se tiene sobre un tema, pero por lo general y me a tocado vivirlo la mayoría de los alumnos lo hace por el simple echo de cumplir y poder obtener su titulación, los alumnos no tenemos ese deseo o o curiosidad de investigar, nuestra forma de pensar y no solo de los alumnos si no de la sociedad en general somos conformistas y evitamos la fatiga, muchos optamos por el camino mas fácil para alcanzar nuestras metas.